



## Festliches Adventsingen auf dem Samerberg verzaubert Groß und Klein

### Beitrag

Als Teil des Samerberger Advents fand in der Pfarrkirche "Mariä Himmelfahrt" von Törwang ein stimmungsvolles Adventsingen statt, das die Herzen der zahlreichen Besucher erfüllte. Die Kirche war bis auf den letzten Platz gefüllt, und die festliche Atmosphäre trug zur Vorfreude auf das Weihnachtsfest bei. Das Adventsingen wurde von einer vielfältigen Gruppe talentierter Künstler und Mitwirkender gestaltet, die mit ihren Beiträgen die besinnliche Stimmung des Adventsonntags prägten.



Festliches Adventsingen auf dem Samerberg verzaubert Groß und Klein in der vollbesetzten Pfarrkirche von Törwang

Diakon Günter Schmitzberger führte als Sprecher durch das Programm und teilte dabei nachdenkliche Gedanken zum Advent und zur gegenwärtigen Zeit mit, die die Zuhörer zum Innehalten anregten.



Ein strahlender Stern am weihnachtlichen Himmel: Unser kleiner Engel, Amelie Maurer, verzaubert beim Hirtenspiel mit himmlischer Freude und bezaubernder Ausdruckskraft.

Musikalische Vielfalt prägte das Adventsingen, wobei unter anderem vier Samerberger Bläser, die Samer Sänger, das Harfenduo der Geschwister Julia und Elisabeth Sinnhart sowie die Geschwister Bauer ihre künstlerischen Talente präsentierten. Auch das Volksmusik-Instrumenten-Duo Hans Wiesholzer und Gabi Reiserer trug zur festlichen Untermalung bei.



Diakon Günter Schmitzberger führte durch den festlichen Nachmittag.

Besonders erfrischend war der Auftritt der Samerberger Hirtenkinder, die unter der Anleitung von Monika Bauer und Anna Maurer auftraten. Mit ihrer natürlichen Ausstrahlung verbreiteten sie kindliche Freude und trugen dazu bei, dass das Adventsingen nicht nur musikalisch, sondern auch visuell ein Genuss war.



Viel Beifall gab es für die Hirtenkinder: Mit glänzenden Augen und voller Inbrunst singen die jungen Hirten dieses Jahres ihr Herz heraus. Die zarten Stimmen erfüllen den Raum mit einem festlichen Klang, während sie die Freude der Weihnachtsgeschichte in einem berührenden Hirtenspiel zum Ausdruck bringen.

Die Gesamt-Zusammenstellung des abwechslungsreichen Programms lag in den geschickten Händen von Gabi Reiserer. Der Erlös des Samerberger Adventssingens kommt sozialen Fällen auf dem Samerberg zugute, und damit trägt die Veranstaltung nicht nur zur festlichen Stimmung bei, sondern auch zu einem guten Zweck.



Ein zauberhafter Höhepunkt beim diesjährigen Adventssingen: Das talentierte Harfenduo der Geschwister Julia und Elisabeth Sinnhart entführte das Publikum in eine Welt voller Melodie und Magie. Die schimmernden Klänge ihrer Harfen fesselten die Zuhörer und schufen eine Atmosphäre, die die festliche Stimmung des Nachmittags perfekt untermalte. Mit virtuosem Können und harmonischem Zusammenspiel begeisterten die beiden Geschwister und hinterließen einen unvergesslichen Eindruck, der die Herzen der Zuschauer im festlichen Glanz erstrahlen ließ. Ein wahrhaft besonderer Moment, der die Magie der Musik in die festliche Jahreszeit brachte.

Insgesamt war das Adventssingen auf dem Samerberg ein gelungener Nachmittag, als fester Bestandteil des Samerberger Advents, der die Gemeinschaft stärkte, die Vorfreude auf Weihnachten vertiefte und gleichzeitig einen Beitrag zu sozialen Belangen leistete. Die vielfältigen Darbietungen der talentierten Mitwirkenden sorgten für eine unvergessliche Einstimmung auf Weihnachten.

Text & Fotos: Rainer Nitzsche





Festliches Adventsingen auf dem Samerbergverzaubert  
Groß und Klein



Festliches Adventsingen auf dem Samerberg verzaubert  
Groß und Klein



Festliches Adventsingen auf dem Samerberg verzaubert Groß und Klein



Festliches Adventsingen auf dem Samerberg verzaubert Groß und Klein



Festliches Adventsingen auf dem Samerberg verzaubert Groß und Klein







### Kategorie

1. Leitartikel

### Schlagworte

1. Adventsingen
2. Günter Schmitzberger
3. Samerberger Advent
4. Törwang